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◇“それでこそロータリー“

◇出席報告

会貝 68(65)名 出席 50名

出席率 76.92％

前回 8月3日（修正出朧率) 100%

◇ビジター紹介 3名

◇お誕生日祝福

松烏君(8/10)、今井夫人(8/13)

◇ニコボックス

名古屋名北RC青木泰樹君、梶川重久

君 1 .M､ のホストクラブで御座居憲す。

どうぞよろしく。

松島孝彰君元美さんスピーカーありがと

う。お誕生日祝い。

市原数男君、西尾正巳君本[1、早退さ

せて頂きます。

大谷和雄君全国商校総合体育大会でハン

ドボールが優勝し、バスケットは準優勝でした。

今井浩壹君夫人誕生日祝い。

吉田節美君ご協力ありがとうございました。

曇／雨
へ

◇黒須創立10周年記念会計委員長より決算報告

今日皆様のお手元に刺立lOﾙﾘ年記念例会決

算報告,Iﾄをお配りいたしました。残金が28ノブ

ちょっとございますが、これは抑'立20IM年記

念の為の盗金にさせて噸きます｡

◇名古屋名北RCよりl.M参加のお願い

青木泰樹君

梶川亜久君

例会のi'i亜なIIIf間を拝借し、 1.M.のご案内

をさせて頂きます。

10月161二Iに私共名北RCが鋪二分区の1.M

のホストを務めることとなりました。尚クラ

ブは全員出席がいただけそうで、大変有雌う

ございます。皆様のご来登を心よりお待ちし

ております。

尚、来年は賞クラブがホストでございます

ので、その折、何かご賀問などありましたら

知っている限りのことは必ずお教えいたしま

すので、どうぞよろしくお噸いします。

へ

◇山本幹事報告

1．次年度分区代理候補として大谷和雄澗

を推薦いたしました。

2．先日IM(10月16日）のご案内はしてあり

ますが、次年度当クラブホストとなりますの

で、全員参加のご協力をお願いいたします。

3．分区代理訪問、ガバナー公式訪問時にお

ける質問事項、あるいは検討事項等がありま

したら、 17H(火)次回例会までに文苦で幹酬

まで御提出下さい。

◇黒野会長挨拶

今月は会員蝋強および拡大月llllです。この

月間が没けられたIlfのIEll際ロータリー会良チ

ャールズ．Cケラー氏は、 「すべての生物は

成長がll鳥まったII*から哀えがはじまる。ロー

タリーが成長する逆は二つある。内部的には

会員墹強で外部的には新しいクラブの結成、

すなわち拡大である。私たちは会員1M強の停

沸を打.破しようと務めている。新しい会員の

碓臓、逃考を'|典皿に進め、ロータリー教育を

徹底的に行い、その上で会貝の満足のいく奉

仕活動に参加してもらうことにより退会者が

出ないように務めねばならない」 (1987年12ﾉ-1

号ロータリーの友）

昨年は、iill立10周年記念ﾘﾄ業を行いました。

◇魚津社会奉仕委員長より募金のお願い

皆様ご存知の通り、九州地方は大変な水密

に遭われ、一部有志の方よりお見郷い金を出

してほしいということで、本日募金を集めさ

せて頂きます。よろしくお願いします。
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発想だと思われます。この粘神は、世界の人々

と付き合うにはあまりに分かりにくいと言わ

ざるをえません。まさに顔の見えない日本人

といえるでしょう。

こうした日本人特有の考え方は、悪い面ば

かりでなく、確かに良い面も持ち合わせてい

ることを否定しません。 しかし、世界の中の

1 1本人としては、個人は集団の駒としてでは

なく、自由な個人として自己を確立して、発

言にも責任を持つことが大事だと考えます。

よく外国人から日本人のようにはなりたくな

いといった言葉を聞きます。これは、誤解も

あるでしょうがある意味では日本人の置かれ

た状況を示した言葉だと思います。

こうした'i!で、日本人はジャ，§ニーズ・ド

リームを示し、日本人のようになりたいと世

界の人に思われるようにならなければいけな

いと思います。

私は、英会話学校を通じて世界の中で胸を

はって自分の意見を言える人を送り出したい

と思います。

本年は地味な活動でいい。－内部充実をはか

ってまいりたく存じます。しかし、私の任期

に入ってから、退会希望がありました。私に

なってすぐに止めるなんて－何とか今まで通

り続けてほしいと話し合ったのですが－入会

して10年たつので一区切りをという気持ちも

わからないでもないのですが、今ここにロー

タリアンを失うことはたまらなく淋しく残念

でなりません。

昨日は午前に、細川連立内閣が誕生しまし

た。午後認証式を経て正式に発足しました。

清新な政権は政治改龍や行政改蛾を成しとげ

てくれるものと私も期待を寄せるものです。

さて、千種ロータリークラブの更なる飛翔一

一大いなる成長のために会貝墹強は必鍍なこ

とです。八月は、増強および拡大〃間です。

会員のみなさんのご尽力をお願いする次第で

す。ロータリアンは終身会員です。期強'二I標

10%は是非乗り越えてまいりたいものです。

一

◇講演

“世界の中の日本人”

マンハッタン・イングリ

日比野元美さん il~ゞ職の健睡淘態､卿
;｜ 今年で65才になりました｡誕生日の前日の；
《 5月］口に今池｢幸鈴｣でカラオケ65曲を唄字
;いました｡PM5:00~l1:00まで6時間､とき！
Iどき休憩しながら完'唄しました｡肚のそこか！
；ら声を張りl2げての発声は痛快で気持ちよくi
;i酒も人いに進みました。淡谷のり子、藤山-#

;郎､川端義夫などの歌手があの年令で現役で：
:やっています｡歌手はなぜか長生きの人が多；
；い。唄うことによって肺の活動が活性化して;！

＃老化する肺の縮みを防ぐ効果があるのでは？!’
；来年は66曲そして次々と100曲まで行く頃は、 ；

I世の中どう変っているか楽しみにしています。 ：
::.J､...｡.,弘’P習・.』･･ぷもザ..J,‘P先一､ハ．｡､,,､.･･亜諮八‘,｡凹・..i･も八J,ず恥･酎哩･･.‘｡,"･%.･%.･･･盈塾･‘も‘･･.｡｡．_,匙ぎぎL･"_f零章‘6..,,-b八戸‘忍．.,｡､~"ぜ‘も△師_･

◇情報抄録より

新会員を推薦しよう

この前クラブに新会員を推薦したのはいつ

だったでしょうか？8月は会員端強および拡

大月間で、あなたが進み出て、この義務を遂

行する好機です。あなたは、職業生活の中で

興味深い人に多数出会われたに違いありませ

ん。少なくとも、その内1人は、ロータリア

ンにふさわしい人でしょう。本年度、私たち

ひとりひとりが新会員を少なくとも1人推薦

することを目標とし室しよう。

ソシュスクール校長

（紹介松ﾊｶ洲）

職
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私は、 19歳のときにミス・ワールドI 1本代

表に選ばれ、現在英会話学校を運営していま

すが、これまでに世界各国に行き、また、色々

な人々に会いました。そんな私の経験の巾か

ら世界の中の日本人について述べてみたいと

思います。

今日の日本人は、私が留学していた噸より

格段に注目されるようになりました。米I言Iす

る外国人は多くなりましたし、口本人に脳極

的に対応しようとする姿勢を感じます。まさ

に日本人の資質が問われていると言えるでし

ょう。このような環境の変化の中で、私は外

国に行く度に集団で行動するI]本人が目につ

きます。これらの行動は、確かに危険という

意識もあるでしょうし、言葉がわからないと

いうこともあるでしょうが、根本的には、築

団のI|』に埋没していれば災団が個人を守り自

己の責任は問われないという極めて日本的な

◇次回例会（8月17日）

fll立l1周年記念例会(立食）

◇次々回例会（8月31日）

識演無題

会員 久保田皓君
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